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コロナウイルスワクチンのweb 予約方法（よやくほうほう）

web 予約（よやく）は、下（した）のサイトでできます。

URL ： https://okazaki.rsv4citizens.jp/

じかん : ９：00am〜8：00pm

ブラウザ：Google chrome、Microsoft Edge、Safari

操作（そうさ）の前（まえ）に、準備（じゅんび）してください。

① システムが送る（おくる）メールを受け取る（うけとる）ことのできるメールアドレス

② 接種券（せっしゅけん）〔いっしょによやくする人みんなの接種券（せっしゅけん）〕

【web 予約（よやく）の流れ（ながれ）】

以下（いか）の場所（ばしょ）で接種（せっしゅ）を予定（よてい）しており、予約（よやく）を

受け付け（うけつけ）てます。

接種開始日（せっしゅかいしび） ： 令和３年５月 29日（土曜日）

接種会場（かいじょう） ： ① 福祉会館（朝日町３丁目２番地）

② 愛知県⻄三河総合庁舎（明⼤寺本町１丁目４番地）

③ 総合学習センター（上地３丁目 12 番地１）

接種日時(せっしゅにちじ) ： 土曜日 15：00 〜 18：00

日曜日 9：00 〜 12：00、 13：00 〜 16：00

受付間隔（うけつけかんかく）： 15分（ふん）間隔（かんかく）で受付け（うけつけ）ます。

利用者登録

•web予約（よやく）を操作（そうさ）する人をとうろくします

•メールを受け取る（うけとる）メールアドレスが必要（ひつよう）です

接種券登録

•予約（よやく）する人の接種券（せっしゅけん）を登録（とうろく）します

•接種券（せっしゅけん）は、５にんまで登録（とうろく）できます

接種日予約

•接種（せっしゅ）する場所（ばしょ）と日（ひ）を選（えら）びます

•１かいめと２かいめ両方（りょうほう）の予約（よやく）をしてくだい
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＜ 利用者登録方法 （りようしゃとうろくほうほう） ＞
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※ 御利用いただくには、個人情報利用目的に同意していただく必要があります。

※ 岡崎市外の接種券をもって、コールセンターで予約をできる方は、

住所地外接種届済証をお持ちの方のみとなります。住所地外接種届済証の発行には

一定の条件があります。詳しくはコールセンターでお尋ねください。
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この画面（がめん）がでてきたら、メールがとどくので、下（した）のページに移動（いどう）し

てください。

【送られて（おくられて）くるメールのイメージ】

（毎日９時から 18 時）



新型コロナウイルスワクチン接種 web 予約方法

6



新型コロナウイルスワクチン接種 web 予約方法

7

Okazaki.saburou@exsample.com

岡崎 三郎

オカザキ サブロウ

090xxxxyyyy

入力例
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下の画面（がめん）がでたら、利用者登録（りようしゃとうろく）はおわりです。そのまま予約（よ

やく）する人［接種券（せっしゅけん）］の登録（とうろく）をしてください。
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＜ 予約対象者（接種券）登録方法（とうろくほうほう） ＞

入力例
232025-000 0004 301
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下（した）の画面（がめん）がでたら、接種券（せっしゅけん）の登録完了（とうろくかんりょう

）です。つぎに接種日（せっしゅび）の予約（よやく）をしてください。
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＜ 接種日（せっしゅび）予約（よやく）登録方法（とうろくほうほう） ＞
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下（した）の画面（がめん）がでたら、予約（よやく）できています。おくられるメールも確認（か

くにん）してください。

トップページに予約（よやく）した日がでます。つぎに、２かいめの予約（よやく）をします。
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